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Die Normalität kommt nicht zurück, aber Jesus Christus schon! - Teil 1 
 
Johannes Kapitel 1, Vers 1 
Im Anfang war das Wort, und das Wort war bei Gott, und Gott (göttlichen Wesens) 

war das Wort. 
 
Die Bibel erfüllt sich selbst. In was für einer Zeit leben wir! Gottes Wort sagt uns 

schlimme Zeiten voraus. 

 

2.Timotheusbrief Kapitel 3, Verse 1-5 
1 Das sollst du aber wissen, dass in den letzten Tagen SCHLIMME ZEITEN (Zustände) 
eintreten werden; 2 denn da werden die Menschen selbstsüchtig und geldgierig 
sein, prahlerisch und hochmütig, schmähsüchtig, den Eltern ungehorsam, 
undankbar, gottlos, 3 ohne Liebe und Treue (unversöhnlich), verleumderisch, 
unmäßig, zügellos (grausam), allem Guten feind, 4 verräterisch, leichtfertig und 
dünkelhaft, mehr dem Genuss als der Liebe zu Gott ergeben; 5 sie werden wohl 
noch den äußeren Schein der Gottseligkeit wahren, aber deren innere (eigentliche) 
Kraft nicht erkennen lassen. Von solchen Menschen wende dich ab! 
 
Wir leben JETZT GERADE in diesen „letzten Tagen“ und haben es mit einer 

Gesellschaft zu tun, wie sie beschrieben wird in: 

 

Römerbrief Kapitel 1, Verse 18-32 
18 Denn Gottes Zorn offenbart Sich vom Himmel her über alle Gottlosigkeit und 
Ungerechtigkeit der Menschen, welche die Wahrheit (die wahre Erkenntnis Gottes) 

in (mit) Ungerechtigkeit unterdrücken. 19 Denn was man von Gott erkennen kann, 
das ist in (unter) ihnen wohlbekannt; Gott Selbst hat es ihnen ja kundgetan. 20 
SEIN unsichtbares Wesen lässt sich ja doch seit Erschaffung der Welt an Seinen 
Werken mit dem geistigen Auge deutlich ersehen, nämlich Seine ewige Macht und 
göttliche Größe. Daher gibt es keine Entschuldigung für sie, 21 weil sie Gott zwar 
kannten, Ihm aber doch nicht als Gott Verehrung und Dank dargebracht haben, 
sondern in ihren Gedanken auf nichtige Dinge verfallen sind und ihr 
unverständiges Herz in Verfinsterung haben geraten lassen. 22 Während sie sich 
ihrer angeblichen Weisheit rühmten, sind sie zu Toren geworden 23 und haben die 
Herrlichkeit des unvergänglichen Gottes mit dem Abbild des vergänglichen 
Menschen und der Gestalt von Vögeln, von vierfüßigen Tieren und kriechendem 
Gewürm vertauscht. 24 Daher hat Gott sie durch die Begierden ihrer Herzen in den 



Schmutz der Unsittlichkeit versinken lassen, so dass ihre Leiber an ihnen selbst 
geschändet wurden; 25 denn sie haben die Wahrheit (das wahre Wesen) Gottes 
mit der Lüge vertauscht und Anbetung und Verehrung dem Geschaffenen erwiesen 
anstatt dem Schöpfer, Der da gepriesen ist in Ewigkeit. Amen. 26 Deshalb hat Gott 
sie auch in schandbare Leidenschaften fallen lassen; denn ihre Frauen haben den 
natürlichen Geschlechtsverkehr mit dem widernatürlichen vertauscht; 27 und 
ebenso haben auch die Männer den natürlichen Verkehr mit der Frau aufgegeben 
und sind in ihrer wilden Gier zueinander entbrannt, so dass sie, Männer mit 
Männern, die Schamlosigkeit verübten, aber auch die gebührende Strafe für ihre 
Verirrung an sich selbst (am eigenen Leibe) empfingen. 28 Und weil sie es 
verschmähten, Gott in rechter Erkenntnis festzuhalten (zu besitzen), hat Gott sie in 
eine verworfene Sinnesweise versinken lassen, so dass sie alle Ungebühr verüben: 
29 Sie sind erfüllt mit jeglicher Ungerechtigkeit, Schlechtigkeit, Habgier und 
Bosheit, voll von Neid, Mordlust, Streitsucht, Arglist und Niedertracht; 30 sie sind 
Ohrenbläser, Verleumder, Gottesfeinde, gewalttätige und hoffärtige Leute, Prahler, 
erfinderisch im Bösen, ungehorsam gegen die Eltern, 31 unverständig, treulos, 
ohne Liebe und Erbarmen; 32 sie kennen zwar die göttliche Rechtsordnung genau, 
dass, wer Derartiges verübt, den Tod verdient, tun es aber trotzdem nicht nur 
selbst, sondern spenden auch noch denen Beifall, die solche Dinge verüben. 
 
Kurz gesagt: Wir leben in einer Gesellschaft, die durch VERDERBTHEIT 

gekennzeichnet ist. Das Böse und die Gewalt treten gemeinsam auf und werden 

immer weiter eskalieren. Die „Geburtswehen“, von denen Jesus Christus gesprochen 

hat, werden noch intensiver werden und an Heftigkeit zunehmen, wie wir es gerade 

überall auf der Welt sehen können an den: 

 

• Überflutungen 

• Bränden 

• Dürren 

• Hurrikans 

 
Die gesamte Schöpfung stöhnt gerade! Aber in der Bibel wird uns gesagt, dass diese 

Dinge geschehen MÜSSEN. 

 

Gott lässt Weltereignisse in Vorbereitung aufziehen, damit sich die biblischen 

Prophezeiungen für die Zukunft erfüllen. Die Situationen auf der Welt und die Dinge, 

die da gerade geschehen, sind Vorboten auf noch größere zukünftige Ereignisse. Sie 

sind sozusagen die Vorläufer. 

 

Wenn wir den Zustand, der gerade auf der Welt herrscht und die Aktionen, die 

gerade durchgeführt werden, mit dem vergleichen, was uns in den folgenden 

Bibelpassagen gesagt wird: 



 

• Matthäus Kapitel 24 

• Lukas Kapitel 21 

• Römerbrief Kapitel 1 

• 2.Timotheusbrief Kapitel 3 
 
dann stellen wir fest, dass all die dort genannten Dinge gerade zusammenlaufen. 

Tatsächlich bestimmt jeder böse Charakterzug und jedes schlechte Verhalten, das in 

diesen Bibelpassagen aufgelistet ist, das Klima, in dem wir jetzt leben. Einiges davon 

hat neue Stufen des Bösen erreicht, von denen wir niemals gedacht hätten, dass wir 

sie noch zu unseren Lebzeiten sehen werden. 

 

Gott warnt uns auch jetzt. Denn Er warnt stets, bevor Er richtet. Und die Welt sieht 

sich nun dem Gericht gegenüber. Sie wird jetzt gerade bereits gerichtet, aber noch 

viel schlimmer während der 7-jährigen Trübsalzeit. Das, was wir gerade sehen, ist 

nur der Anlauf dazu! 

 

Die Bibelprophetie offenbart Gottes Plan für die Zukunft in verschiedenen Passagen 

in Seinem Wort. Das Studium der Eschatologie über „die letzten Dinge“ ist speziell 

auf die Prophezeiungen über noch ausstehende Ereignisse fokussiert, die sich bis 

jetzt noch nicht erfüllt haben. 

 

2.Petrusbrief Kapitel 1, Verse 21-22 
21 Denn noch niemals ist eine Weissagung durch menschlichen Willen ergangen 
(zustande gekommen), sondern, vom Heiligen Geist getrieben, haben Menschen 
von Gott aus geredet. 
 
Die Fehlerlosigkeit der von Gott eingegebenen Schriften hat den Geist und das Herz 

vieler Gläubiger über die Jahrhunderte hinweg gefangen genommen. Die Erfüllung 

von biblischer Prophezeiungen bestätigen die göttliche Inspiration der Bibel. Das gibt 

uns auch Führung in der Gegenwart und macht Hoffnung auf die Zukunft. 

 

Die Menschen leben wegen der so genannten konstruierten „COVID-Pandemie“ in 

Angst, und die Weltführer lassen die Massen diesbezüglich nach ihrer Pfeife tanzen. 

Satan und seine Anhänger gewinnen immer mehr an Boden, da das Böse überall 

zunimmt. Nationen befinden sich miteinander im Streit, und es könnte schon sehr 

bald zu großen Konflikten kommen. 

 

Das Wettergeschehen wird immer heftiger, so dass es an verschiedenen Orten 

Dürren oder schlimme Überflutungen gibt. In manchen Gegenden wurden Rekord-

Temperaturen gemessen. 

 



Gott lässt bereits vor der 7-jährigen Trübsalzeit Geburtswehen auf der ganzen Welt 

zu. Doch das, was wir heute sehen, ist nichts im Vergleich zu dem, was noch 

kommen wird. Da sich die Gemeinde von Jesus Christus während der Trübsalzeit 

nicht mehr auf der Erde befinden wird, haben wir bis zur Entrückung die große Last 

zu tragen, um so viele Menschen wie möglich vor dem kommenden Zorn Gottes zu 

retten. Die Konsequenzen für eine Welt, die Jesus Christus ablehnt, werden 

unfassbar schlimm sein. 

 

Da die Geschichte sich jetzt schnell auf den Höhepunkt des gegenwärtigen Zeitalters 

zubewegt, ist es wichtig, dass wir die Wegweiser und Trends erkennen, die nun in 

den neuen Schlagzeilen zu finden sind. Im Buch Daniel wird prophezeit, was in 

Europa, im Nahen Osten und in Teilen von Asien passieren wird. Und das, was wir 

dort gerade sehen, sind klare Warnungen davor, was morgen in diesen Bereichen 

geschehen wird. Daniel hat dazu eine genaue Zeitlinie vorgegeben, die den Ablauf 

der großen Endzeit-Entwicklung aufzeigt. 

 

Ich gehe davon aus, dass der Grund, weshalb gerade so ein großes Chaos auf der 

Erde herrscht, der ist, weil Satan weiß, dass seine Zeit knapp wird. Deshalb hat er 

seine Aktivität beschleunigt. Er rekrutiert ständig Menschen für sein Reich. Das ist 

ein weiterer Grund, weshalb wir in diesen letzten Tagen Salz und Licht sein müssen. 

 

Während die heutige Gesellschaft den einzig wahren Gott der Bibel an den Rand 

drängt und verspottet, spiegelt sie die Tage von Noah, Sodom und Gomorrha wider. 

 

Man sollte es von den Dächern rufen: „Jesus kommt wieder!“ 
 
Wenn die Menschen doch nur das Wort Gottes lesen würden, könnten sie sich sicher 

sein, dass all die gegenwärtigen Ereignisse in der Bibel prophezeit  sind. Die Kinder 

des himmlischen Vaters – das sind alle, die Jesus Christus in aufrichtiger Reue und 

Buße als ihren HERRN und Erlöser angenommen haben – haben jetzt einen Grund 

zur Freude! Und weshalb sollten sie solche Ereignisse feiern und für gut halten? 

 

Die Antwort darauf hat uns Jesus Christus Selbst gegeben: 

 

Lukas Kapitel 21, Verse 25-28 
25 »Dann werden Zeichen an Sonne, Mond und Sternen in Erscheinung treten und 
auf der Erde wird Verzweiflung der Völker in ratloser Angst beim Brausen des 
Meeres und seines Wogenschwalls herrschen, 26 indem Menschen den Geist 
aufgeben vor Furcht und in banger Erwartung der Dinge, die über den Erdkreis 
kommen werden; denn (sogar) die Kräfte des Himmels werden in Erschütterung 
geraten (Jes 34,4). 27 Und hierauf wird man den Menschensohn in (auf) einer 
Wolke kommen sehen mit großer Macht und Herrlichkeit (Dan 7,13). 28 Wenn dies 



nun zu geschehen beginnt, dann richtet euch auf und hebt eure Häupter empor; 
denn eure Erlösung naht.« 
 
Diese bereits zerbrochene, chaotische Welt mit komplett zerfallen und unter dem 

Gewicht der Ereignisse der Trübsalzeit kollabieren. Nur die Wiederkunft von Jesus 

Christus – zunächst bei der Entrückung in den Wolken und dann Sein zweites 

Kommen am Ende dieser 7-jährigen Periode auf die Erde – wird dazu führen, dass 

ein perfektes Königreich etabliert wird!   

 
Während die Heilige Schrift prophetisch über alle großen Reiche auf der Welt 

spricht, sehen wir, dass sie dabei am meisten auf die Nation Israel fokussiert ist. In 

der Tat ist die gesamte Geschichte Israels ein erstaunliches Zeugnis über den 

übernatürlichen Ursprung der Bibel. Wenn wir die prophetischen Botschaften näher 

untersuchen, die sich darum drehen und wir deren Erfüllung in der Geschichte 

sehen, dann sind die Erfolgsbilanz der Bibelprophetie sowie die Vorsehung und 

Fürsorge Gottes in vollem Umfang bestätigt. 

 

Die letzten Tage des Gemeindezeitalters stellen eine Herausforderung für die 

gesamte Menschheit dar. Für die Gottlosen erscheinen sie keinen Sinn zu ergeben. 

Aber für diejenigen, welche die Bibel kennen - also für uns - sind sie der 

vorgezeichnete Wegweiser, nach dem wir uns richten können. 

 

Matthäus Kapitel 24, Verse 3-8 
3 Als Er Sich dann auf dem Ölberg niedergesetzt hatte, traten die Jünger, als sie für 
sich allein waren, an Ihn mit der Bitte heran: »Sage uns doch: Wann wird dies 
geschehen? Und welches ist das Zeichen Deiner Ankunft (bzw. Wiederkunft) und 
der Vollendung (des Endes) der Weltzeit?« 4 Jesus antwortete ihnen: »Sehet euch 
vor, dass niemand euch irreführe! 5 Denn viele werden unter Meinem Namen 
kommen und behaupten: ›Ich bin der (wiederkehrende) Christus‹, und werden 
viele irreführen. 6 Ihr werdet ferner von Kriegen und Kriegsgerüchten hören: gebt 
acht, lasst euch dadurch nicht erschrecken! Denn das MUSS so kommen, ist aber 
NOCH NICHT das Ende. 7 Denn ein Volk wird sich gegen das andere erheben und 
ein Reich gegen das andere (Jes 19,2); auch Hungersnöte werden eintreten und 
Erdbeben hier und da stattfinden; 8 dies alles ist aber erst der Anfang der Wehen 
(der Nöte; der Leiden).« 
 
 
Wie in den Tagen Noahs 
 
Das große Kapitel 24 im Matthäus-Evangelium ist definitiv die Passage in der Bibel, 

die uns sagt, was während der Zeit von „Jakobs Not“ in den Tagen NACH der 

Entrückung auf dieser Erde geschehen wird. Jesus Christus vergleicht diese Periode 



mit den Tagen von Noah VOR der Sintflut! 

 

Ich sehe gerade die ängstlichen Menschenmassen, die Schlange stehen, um sich 

dieses ungetestete  pharmakeia (biblisch „Zaubermittel“ genannt) in den Arm 

injizieren zu lassen, weil Leute in weißen Kitteln ihnen gesagt haben, dass dies das 

Beste für sie wäre, wobei deren Aussage niemals hinterfragt wird. Fakt ist, dass eine 

sehr böse Agenda dahintersteckt. Sie geht über alles bisher gekannte Böse hinaus. 

Und sie geht Hand in Hand mit all dem Spott, der in den Tagen Noahs aufkam, als die 

Bewohner der Erde die Warnungen Gottes vor der Sintflut ignorierten. Dazu sagt uns 

Jesus Christus: 

 

Matthäus Kapitel 24, Verse 37-39 
37 „Denn wie es einst mit den Tagen Noahs gewesen ist, so wird es auch mit der 
Wiederkunft des Menschensohnes sein. 38 Denn wie sie es in den Tagen VOR der 
Sintflut gehalten haben: Sie aßen und tranken, sie heirateten und verheirateten 
(ihre Töchter) bis zu dem Tage, als Noah in die Arche ging, 39 und wie sie nichts 
merkten, bis die Sintflut kam und alle hinwegraffte, ebenso wird es auch mit der 
Zeit der Ankunft (Wiederkunft) des Menschensohnes der Fall sein.“ 
 
Was wir gerade erleben, ist die Ruhe vor dem Sturm! Der antichristliche Geist wallt 

in der Tat gerade überall auf! Das wird am offensichtlichsten durch das Mantra der 

Globalisten, das besagt, dass jeder, der den Klima-Wandel bestreitet, gemäß ihrer 

Weltanschauung ein Apostat ist.   

 

1.Johannesbrief Kapitel 4, Verse 2-3 
2 Daran könnt ihr den Geist Gottes erkennen: Jeder Geist, der da bekennt, dass 
Jesus Der im Fleisch gekommene Christus (Messias) ist, der ist aus Gott; 3 und 
jeder Geist, der Jesus nicht so bekennt, ist nicht aus Gott; das ist vielmehr der Geist 
des Widerchrists (des Antichristen), von dessen Kommen ihr gehört habt und der 
jetzt schon in der Welt ist. 
 
Wir haben es jetzt mit einem unerbittlichen Vorstoß im Hinblick auf „prophetische 

Wehen“ zu tun, die von Minute zu Minute an Häufigkeit und Intensität zunehmen! 

Da kommt mir der Ausdruck „Die Ruhe vor dem Sturm“ in den Sinn! Ich glaube, dass 

wir uns jetzt gerade in der relativen Ruhe vor einem großen Sturm befinden, der 

über den gesamten Planeten kommen wird! Gottes Gericht über die Welt, die Jesus 

Christus ablehnt, steht unmittelbar bevor! Wir befinden uns JETZT an dem 

entscheidenden Wendepunkt. Dazu brauchst Du Dich nur umzuschauen und die 

prophetischen Punkte zu verbinden! 

 

Jan Markell hat Endzeit-Zeichen von dem aufgezeigt, was möglicherweise noch 

weiter im Jahr 2021 passieren könnte. 



 

• Eine von Menschen gemachte Pandemie 

• Zum ersten Mal seit 800 Jahren gibt es ein Zusammentreffen von 

unterschiedlichen prophetischen Ereignissen 

• Es gibt bereits eine Agenda für das „Malzeichen des Tieres“ 

• Historische Wald- und Buschbrände treten gerade auf 

• Überall sehen wir wirtschaftliche Zusammenbrüche 

• Der Ruf nach einem „Großen Neustart“, bekannt unter dem Namen „The Great 

Reset“, der nichts Anderes als die Neue Weltordnung sein wird, wird immer 

lauter 

• „Außerirdische“, bei denen es sich in Wahrheit um gefallene Engel handelt, 

treten in Erscheinung 

• Man redet immer mehr über eine digitale Bitcoin-Währung 

• Historische Friedensverträge werden mit Israel abgeschlossen 

• Es gibt überall historische Unruhen und Aufstände 

 

Das sind nur wenige Beispiele, die uns bereits im Jahr 2020 aufgezeigt haben, dass 

alles darauf hindeutet, dass Jesus Christus bald zur Entrückung kommen wird! Es ist 

absolut UNWAHRSCHEINLICH, dass die Welt zur Normalität zurückkehren wird. 

Während die Welt sich darauf vorbereiten muss, noch mehr von diesen Endzeit-

Zeichen und schweren Geburtswehen zu sehen, sollten die Menschen ihre Sünden 

aufrichtig bereuen, sich davon lösen und Jesus Christus als ihren HERRN und Erlöser 

annehmen. 

 

Im Jahr 2020 war der Coronavirus der Auslöser, der erforderlich war, um „The Great 

Reset“-Plan in Gang zu setzen, der seit Jahren unter der Oberfläche brodelte. Die 

Immunitäts-Ausweise sind ein weiterer Schritt, um jeden Bürger durch seine digitale 

Identität ausfindig zu machen und zu verfolgen. 

 

Allgemein denkt man, dass wenn die „Pandemie“ erst einmal vorüber wäre, auch die 

Krise vorbei wäre und alles würde zur Normalität zurückkehren. Doch – wie die 

Globalisten es uns seit dem Ausbruch von SARS-CoV-2 gesagt haben – wird die Welt 

nie mehr zur Normalität zurückkehren. Dabei geht es gar nicht um die „Pandemie“, 

wie Du vielleicht annimmst, sondern die Globalisten wollen es einfach nicht mehr 

zulassen, dass alles wieder normal wird! „The Great Reset“ - so wie dieser Plan vom 

Weltwirtschaftsforum genannt wird – ist ihre Agenda hinter dem Virus! 

 

Wir sehen als Beweis, wie die Einführung der Neuen Weltordnung überall explodiert. 

 

FORTSETZUNG FOLGT 

 
Mach mit beim http://endzeit-reporter.org/projekt/!* 



 
Bitte beachte auch den Beitrag In-eigener-Sache   


